

古島校区コミュニティ協議会 総会（予定）

日 時：令和5年4月29日（土）10時から

場 所：古島小学校体育館

4 月 行 政 区 行 事

行政 区	日	内 容 ・ 場 所
折 地	行政区からの行事予定表を確認してください	
折地作出	毎月15日に配布される行政区行事予定表を確認してください	
古 島	9日（日） 8：30～	環境保全共同作業活動
	16日（日）	老松クラブ 4月花見一日保養
	23日（日） 8：00～	古島公民館の掃除 西組
井 上	1日（土） 19：30～	新年度行政役員初会議
	2日（日） 9：30～	環境保全委員会役員会 ・総会
	2日（日） 8：00～	資源ごみ分別回収
	16日（日）	
	16日（日） 8：00～	農村公園清掃
	日時後日決定	青パト 担当：4組
井 田 上	3日（月）	広報・学童見守り一覧及び公民館清掃 一覧等配布
	9日（日） 8：00～	公民館及びお観音さん清掃 1班
	16日（日） 8：00～	燃えないゴミ回収（大道、東方）
	30日（日） 8：00～	古島農村公園清掃（西方・大道）
井 田 下	16日（日） 7：30～	資源ゴミ収集（3班）
島 田	2日（日） 8：00～	公民館清掃 3班 農地と水
	16日（日） 8：00～	資源ごみ収集日 5・6班
	28日（金） 8：30～	地域デイサービス 公民館

事務所からのお知らせ

住所 〒833-0035 筑後市古島195-1

電話/FAX 0942-53-7656

メールアドレス kojimacom1@space.ocn.ne.jp

開所時間 9:30～17:30 日・祝日・木曜日休み

この日は、事務所はお休みです

4 月						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

古島校区コミュニティ協議会

広 報



はんぎり 144号

～いきいきと住みよい社会にするために、共に支えあい自主活動する協働のまちづくり～

令和5年 4月 1日発行



児童交流会 ～いのちのたび 博物館～

3月12日（日）北九州市立自然史・歴史博物館「いのちのたび博物館」へ行ってきました。参加者は、43名（子ども27名、大人16名）でした。

自然史ゾーンでは動植物の標本、化石などが展示されていました。その中でも、肉食恐竜の骨格標本が実物大模型で展示されていたのには圧倒されました。本当にこんな大きな、長い体をした生き物がいたのかと感動しました。今にも標本が動き出しそうな迫力でした。その他にも、歴史ゾーン・探求館・カルチャーモールなどがあり生命の起源から現代までの展示がされており、見どころがたくさん。何度訪れても飽きないと思います。



肉食恐竜の骨格標本

おたまじゃくしKCコンサート

2月26日(日) 島田公民館で開催され参加者は50名でした。市子連の校区代表の方や子ども会の会長さんにお手伝いいただきました。

今回は、4名の演奏者(オーボエ:稲吉えりな チェロ:宮本百合子 ピアノ:原口ゆり子 パーカッション:中村美紀子)の方に来ていただき、クラシックやディズニーの曲等を演奏して頂きました。テンポの良い音楽が流れると、体でリズムをとったりしてとても楽しそうでした。コンサートが終わり、帰り際に「楽しかったです。来年また、ありますか?あるなら是非参加します」と言っていました。毎年違う曲を演奏されるので、楽しみにしています。



《 駐在所だよ！ 》

広報 3月「ままだ」「水田」より

馬間田駐在所管内の事件・事故発生状況(*1月1日~2月20日)

●事件発生状況: 2件(窃盗) ●事故発生状況: 2件(人身事故0件 物件事故2件)

水田駐在所管内の事件・事故発生状況(*1月21日~2月20日)

●事件発生状況: 1件(街頭犯罪) ●事故発生状況: 12件(人身事故1件 物件事故11件)

子どもの交通事故防止!

★小学生の交通事故は、下校時間帯に多発!★

小学生の交通事故が多発する時間帯は、下校して遊びに出かけ、帰宅するまでの時間帯15時~17時です。事故の原因の多くは、道路への飛び出し、車両通過前・通過後の横断です。

まさかの雨で変更↑

2月24日(金) 井田下公民館で「ペタンク大会」を予定していましたが、前日から残念なことに、雨模様。当日も小雨が降っていてペタンク大会はできず、内容を変更して「スロージョギング講座」を開催。参加者42名で、公民館のなかでスロージョギングのやり方を教わり、実際にやってみました。桜が咲く4月農村公園や公民館などで桜をみながら、スロージョギングはいかがでしょうか?

まず、スロージョギングの効果や走り方のポイントの説明



スロージョギングを実際に行っているところ

つぶやき

2月24日(金) コミュニティ主催のペタンク大会が雨で中止になり、代わって市の職員の方からスロージョギングについてお話がありました。公民館の中で実際に実行「スロージョギング」の言葉は知っていましたが、動きがわかるとスムーズにできました。ウォーキングより2倍の消費カロリーと聞くと、断然やる気が出ます。スマートになるかもと、「トラヌタヌキの皮算用」が微笑みます。いいことを教えていただきありがとうございます。(折地 匿名)